

Médaille d'argent pour Leslie Amat à la Coupe panaméricaine de triathlon



La Havane, 2 mars, (RHC).- L'athlète cubaine Leslie Amat a décroché la médaille d'or dans la catégorie élite dames de la Coupe panaméricaine de triathlon disputée à Playa Hermosa, au Costa Rica.

Leslie Amat, plusieurs fois médaillée dans des tournois organisés dans les Caraïbes et sur le continent latino-américain a fait un temps de 2 heures, 23 minutes et 14 secondes, à 2 minutes près de l'heureuse gagnante Erin Dolan, des Etats-Unis (2 :21.11). Celle qui défendait les couleurs du Costa Rica est entrée troisième avec un temps de 2 heures, 24 minutes et 15 secondes.

Leslie Amat s'est montrée contente avec son résultat. Dans des déclarations à la page web spécialisée en sports JIT, elle a expliqué que pour l'épreuve de natation, la mer était houleuse à cause des vents mais elle en est sortie quatrième escortant de près celles qui allaient en tête.

«Déjà pour l'épreuve de cyclisme même s'il faisait du vent contre, j'ai remporté la course qui a été très difficile à cause des irrégularités de la superficie. Je me suis bien hydratée, j'ai eu la force suffisante et j'ai pu faire un bon sprint sur le dernier tronçon»

Cette belle performance lui a rapporté des points très précieux pour le ranking mondial de la discipline et lui permet de garder son espoir de se qualifier pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/85940-medaille-dargent-pour-leslie-amat-a-la-coupe-panamericaine-de-triathlon>



Radio Habana Cuba